

Alexander Aravena es baja para duelo ante Bolivia

Ayer sábado se anunció la baja de Alexander Aravena para el duelo del martes de La Roja ante Bolivia en El Alto por las Clasificatorias Sudamericanas.

El atacante del Gremio de Brasil sufrió una lesión que forzó su salida de la convocatoria de Ricardo Gareca para el partido por la antepenúltima fecha del camino mundialista.

“El cuerpo médico de la Selección Chilena informa que el seleccionado nacional Alexander Aravena ha sido liberado de la presente convocatoria”, indicó la escuadra nacional en un comunicado.

“El jugador presenta una patología músculo-esquelética cuyos plazos de recuperación superan los tiempos de la presente fecha Fifa”, añadió.

De esta forma, el “Monito” se une a Guillermo Maripán y Arturo Vidal como ausencias para el compromiso ante la “Verde”, los que se encuentran suspendidos por acumulación de tarjetas amarillas.

Hasta ahora, Gareca no ha nominado un nuevo jugador pensando en el choque ante los de Oscar Villegas para ocupar el puesto del ex Universidad Católica.

SECUESTRADA

Por su parte Bolivia, luego de caer ante Venezuela, denunció que fue obligada a permanecer en suelo llanero por las autoridades aeroportuarias del país.

Hasta las 2 horas de ayer sábado, la delegación seguía



sin emprender vuelo de regreso a La Paz porque no autorizaban el despegue del avión chárter.

La negativa de autorización perjudicó notablemente la planificación y logística del combinado boliviano, que tenía programado arribar a La Paz durante la madrugada de ayer.

La Verde programó su regreso para entrenarse en la jornada sabatina de cara al partido con Chile, pero no pudo hacerlo por la negativa venezolana y el retraso provocado.

Con el paso de las horas, desde la delegación boliviana acusaron estar “secuestrados” en Venezuela y que la intención de las autoridades es perjudicarlos intencionadamente, debido a que La Verde y la Vinotinto tienen una lucha directa por el séptimo puesto de repechaje.

“NO ES SORPRESA”

“No es una sorpresa para nosotros esto que sucede. Lo habíamos alertado, le pedimos al ministro de Gobierno que nos faciliten salir de Venezuela”, expresó Oscar Villegas, DT de Bolivia, en el mismo aeropuerto.

La delegación esperó hasta pasadas las 1,30 horas locales y, finalmente, optó regresar al hotel para permitir recuperar el descanso de los jugadores.

Se anticipó que se presentará un vehemente reclamo a las instancias deportivas, como la Conmebol y la Fifa, para que tome cartas en el asunto en contra de Venezuela.

Cabe recordar que Chile visitará a Bolivia este martes a partir de las 17 horas de Magallanes en el estadio Municipal El Alto, situado a 4.150 metros sobre el nivel del mar.